

# Nombre del alumno : Dulce lisbeth Mejia morales

Nombre del tema : cuadro sinóptico

# Nombre de la materia: INTRODUCCION A LA HISTORIA DE LA MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

Nombre del profesor :Gonzalo Rodríguez Rodríguez

1 cuatrimestre

# La medicina veterinaria

#### La medicina veterinaria en la edad media

Es un período histórico ubicado entre la edad antigua y la edad moderna, cuyo inicio y fin coincide con la caída de cada una de las dos partes en que se había dividido el extenso Imperio Romano. (500

#### El oscurantismo y su impacto en la medicina veterinaria

Es la tendencia a obstaculizar el conocimiento y mantener sin instrucción a los sectores populares se caracterizó por el predominio de la religión y la superstición sobre la razón y la ciencia. En general, se emplea el término para caracterizar al Medioevo como una época dogmática, dominada por la Iglesia y sometida a la superstición religiosa

#### El renacimiento y el desarrollo de la ciencia. veterinarias

El Renacimiento permitió que la profundización de los estudios e investigaciones científicos se reactivara, a lo que no fueron ajenas las ciencias biológicas.De los años 1500 a 1700 renacen en Europa las ciencias, las artes, la filosofía; se desprende la medicina de la magia y de la superstición y alcanza un notable desarrollo gracias al papel, a la imprenta y al microscopio.

# Las primeras escuelas de medicina veterinaria en el mundo

Claude Bourgelat fue el fundador de las primeras escuelas de medicina veterinaria en el mundo. En 1764, Louis le dio oficialmente a la escuela de Bourgelat el título de Escuela Real de Veterinaria, lo que significaba que seguiría contando

con el apoyo del estado

## Se enfocaba

La caballería fue un factor decisivo para que la medicina veterinaria se enfocara principalmente a los éauidos.

La superstición y la magia ocuparon la medicina, de tal modo que las plegarias, hechizos y encantamientos fueron comunes en la prevención y en el tratamiento de las enfermedades

## Oscurantismo

El término oscurantismo proviene del título de la sátira del sialo XVI Episto Obscurorum Virorum (Cartas de los hombres oscuros), basada en la disputa intelectual entre el humanista alemán Johann Reuchlin y los frailes dominicos

Un médico italiano, Girolamo Fracastoro (1478-1553), en su obra sobre el contagio indica que éste se efectúa por el contacto directo, por fómites o por el aire a distancia, en el cual «muy pequeñas partículas se juntan y así generan nuevas corrupciones».

Escuela Real Veterinaria de Lyon nació formalmente la primera escuela oficial para la enseñanza de la medicina veterinaria en el mundo

Primer escuela veterinaria del mundo. El 1761 se fundó y se puso en funcionamiento la Escuela Real de Veterinaria de Lvon, en Bourges Francia, la primera institución educativa en esta especialidad en el mundo. Primer escuela veterinaria en España. Creación de la primera escuela veterinaria en

España en 1793, época en la que se introdujo la palabra veterinario



La obra zoológica más notable procede de la España musulmana data del siglo X y se debe a Maslana al-Mayriti

Tratado de la generación de los animales. En el siglo XIII la figura más importante es Alberto magno, que señalo las diferencias entre insectos u arácnidos y contribuyó a eliminar los aspectos fantásticos, mitológicos simbolistas que habían sido introducidos en siglos anteriores.



En la Edad Media aparece el mariscal cargo asignado al jefe de doce caballos entre los germanos

Tenía a su cargo el cuidado de ellos eierciendo las funciones de un veterinario.

#### Friedrich Nietzsche

El elemento esencial en el negro arte del oscurantismo no es que quiera oscurecer la comprensión individual, sino que quiere ennegrecer nuestra imagen del mundo, y oscurecer nuestra idea de la

#### smitheor

En el siglo VI una epizootia destruyó la mayor parte del ganado en Francia y habría resultado más catastrófico aún de no mediar «la influencia protectora emanada del sepulcro de San Martín

La mayoría de las obras de medicina veterinaria publicadas en el siglo XVII tratan de las enfermedades del caballo, pero es raro lo relativo a la prevención

En Francia, el Consejo de Estado del Rey expidió diversos decretos en 1746, 1774 y 1775, en los que se ordena la declaración obligatoria de las enfermedades, el marcado de los animales, y se legisla sobre transporte y comercio de animales y productos pecuarios, y sobre los problemas relativos al sacrificio, enterramiento de cadáveres, indemnización de ganaderos cordones de tropas y penas impuestas a propietarios, iantes o autoridades

#### rimeras escuelas de medicina veterinaria en

Entre las primeras de Latinoamérica se encuentra la Escuela Nacional de Veterinaria (1884) de Bogotá, que actualmente es la Facultad de Medicina Veterinaria de la Universidad Nacional de Colombia

Posteriormente en 1907, se fundó la Escuela Libre de Medicina Veterinaria de la Habana, actualmente Facultad de Medicina

## Primera escuela de medicina veterinaria en

El viernes 16 de Octubre de 1964, se inaugura formalmente el ciclo escolar en la nueva Escuela de Medicina Veterinaria y Zootecnia en la Universidad de Guadalajara.













